

Goblog

Kakanwil Kemenkumham Babel Apresiasi Event Kemilau Pesona Bangka Selatan 2023

Yovie Agustian Putra - BELITUNG.GOBLOG.CO.ID

Oct 22, 2023 - 15:50



Event Kemilau Pesona Bangka Selatan 2023

Bangka Selatan - Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kepulauan Bangka Belitung, Harun Sulianto hadir di Event Kemilau Pesona

Bangka Selatan 2023, di Pantai Nek Aji Toboali, Sabtu (22/10).

Kepala Dinas Pariwisata, Kepemudaan dan Olahraga, Firmansyah menyampaikan, kegiatan ini bertujuan untuk menumbuhkan ekonomi masyarakat, khususnya pelaku UMKM dan Pariwisata di Bangka Selatan.

Kegiatan ini juga merupakan rangkaian menyambut hari jadi Kota Toboali ke 315 tahun, yang jatuh pada 25 Oktober 2023.

Bupati Bangka Selatan, Riza Herdavid menuturkan, Event ini akan dilaksanakan selama 2 hari, sejak tanggal 21-22 Oktober 2023.

"Terselenggaranya acara ini merupakan hasil kerja keras dan kolaborasi dari berbagai pihak yang peduli terhadap kemajuan dan potensi indah di Bangka Selatan," ujarnya.

Disampaikan Riza, kegiatan ini merupakan media ekspresi dan kreativitas bagi para pelaku ekonomi kreatif, terutama generasi milenial yang aktif dan produktif dalam berkarya.

Event ini mengusung tema "Pesona Warisan Budaya". Warisan budaya Indonesia yang beragam adalah ciri Bangsa Indonesia, dan membaaur menjadi kesatuan di Bangka Selatan dari berbagai etnis, suku dan agama.

"Diharapkan event ini dapat berkelanjutan dan menjadi agenda tahunan di Bangka Selatan, sehingga dapat menjadi penggerak ekonomi masyarakat," harap Riza.

Kakanwil Kemenkumham Babel, Harun Sulianto mengapresiasi terselenggaranya event ini. Ia juga mengapresiasi UMKM yang telah sadar pentingnya perlindungan Kekayaan Intelektual dengan mendaftarkan merek dagangnya.

Pada kesempatan ini, Harun menghimbau para pelaku UMKM untuk mendaftarkan merek dagangnya dan para pelaku seni untuk daftarkan hak cipta atas karya seni yang dibuat.

"Ekspresi Budaya Tradisional Bangka Selatan juga agar terus diinventarisir dan dicatatkan sebagai Kekayaan Intelektual Komunal," ujar Harun.

Pada kegiatan tersebut, Kakanwil Harun Sulianto serahkan Surat Pencatatan Kekayaan Intelektual Komunal (KIK) Ekspresi Budaya Tradisional (EBT) Mandi Besimbur kepada Bupati Bangka Selatan, Riza Herdavid.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Plt. Direktur Dekonsentrasi, Tugas Pembantuan dan Kerja Sama Kemendagri (Raziras Rahmadillah), Wakil Bupati Bangka Selatan (Debby Vita Dewi), Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM (Fajar Sulaeman Taman), Kepala Divisi Pemasyarakatan (Kunrat Kasmiri), Kepala Bidang Pelayanan Hukum (Adi Riyanto) dan Kepala Subbidang Kekayaan Intelektual (Marsal).

Humas Kanwil Kemenkumham Babel